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Ausschreibung Porcia-Diplom 

Bedingungen 
● QSO`s müssen nach dem 1. Januar 2025 erfolgt sein 
● Mindestens 100 Punkte werden für das Diplom benöFgt 

o 10 Punkte: QSO mit einer OE8-StaFon 
o 30 Punkte: QSO mit einer StaFon aus dem Bezirk SpiMal an der Drau (Joker) 

● Jedes (Gegen-)Rufzeichen wird nur einmal gewertet 
● Die Teilnahme gilt bis zum 31.12.2025 
● Sämtliche Betriebsarten sind zugelassen. 

Beantragung und Kosten 
Wurden 100 Punkte erreicht muss ein Logbuchauszug (im Format PDF, JPG oder PNG) an 
oe8hut@oevsv.at (Adresse kann für eine Vorlage angeklickt werden) gesendet werden. 

Bi6e die gewünschte Form des Diploms (digital oder in Papier), das Rufzeichen, Vor- und 
Nachnamen, deine Adresse und einen Nachweis der QSOs in der E-Mail angeben! 

Kosten: 

 
Die Kosten müssen ausschließlich in Euro auf das folgende Bankkonto des AFC SpiMal überwiesen werden: 
Amateurfunkclub Spi6al AT68 1700 0001 6005 6541 
Bi6e im Verwendungszweck „Porcia Diplom [eigenes Rufzeichen]“ angeben, damit eine korrekte 
Zuordnung erfolgen kann! 

Wurde der Antrag korrekt eingebracht und ein Bankeingang verzeichnet, wird das Diplom ehestmöglich per 
Standardversand bzw. Email versendet. 

Papierdiplom Inland 
( Österreich)

10€

Papierdiplom Ausland 
(Alle anderen Länder)

15€

Digitales Diplom 
(Zustellung per Email)

5€

mailto:oe8hut@oevsv.at?subject=Beantragung%20Porcia%20Diplom
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Historischer Hintergrund 
Das Schloss PORCIA in SpiMal/Drau, gelegen in Kärnten, gilt als eines der schönsten 
Renaissanceschlösser nördlich der Alpen. Errichtet wurde es zwischen den Jahren 1530 und 1597 
auf Veranlassung des vom Erzherzog Ferdinand I. belehnten Spanischen Generalschatzmeisters 
Gabriel v Salamanca. Es stellt ein repräsentaFves Bauwerk dar, das sich zwischen einem städFschen 
Palazzo und einem ländlichen Schloss befindet. 

Nach dem Aussterben der Salamanca-Ortenburger gelangte dieser einzigarFge Schlossbau 1662 
durch Verkauf an die Fürsten von PORCIA, die bis zum Jahr 1918 ihren Sitz in diesem Juwel haMen. 
Danach befand sich das Schloss einige Jahre in privater Hand, bis es 1938 in den alleinigen und 
endgülFgen Besitz der Stadt SpiMal/Drau überging. 

Besonders bemerkenswert ist der Arkadenhof des Schlosses, dessen SFlelemente deutlich 
italienischen Einfluss erkennen lassen. Ebenfalls prächFg ausgestaMet ist die Nordfront des 
Schlosses mit ihrem Prunkportal aus der Barockzeit. 

Heute beherbergen das zweite und driMe Stockwerk das „Museum für Volkskultur“, welches von 
Mai bis Oktober für Besucher geöffnet ist.  

OE8HUT,  Hubert
Ortstellenleiter ADL 864
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Announcement Porcia-Diploma 

CondiFons 
● QSOs must have taken place amer January 1, 2025. 
● A minimum of 100 points are required. 

o 10 points: QSO with an OE8 staFon 
o 30 points: QSO with a staFon from the SpiMal an der Drau district (Joker) 

● Each (counter-)call sign will only be counted once. 
● PromoFon valid unFl December 31st, 2025 

ApplicaFon and Costs 
Once 100 points have been reached, a logbook excerpt (in PDF, JPG, or PNG format) must be sent to 
oe8hut@oevsv.at (the address can be clicked for a template) 
Please specify the wished form of the diploma (digital or paper), your callsign, first and last name, 
your address and a proof of your QSOs in the mail! 

Costs: 

The costs must be transferred exclusively in euros to the following bank account of our treasurer: 

Amateurfunkclub Spi6al AT68 1700 0001 6005 6541 

Please specify 'Porcia Diploma [your own call sign]' in the purpose of use, so that correct alloca^on can be 
ensured! 

Once the applicaFon has been correctly submiMed and a bank transfer has been recorded, the diploma will 
be sent via standard shipping or email as soon as possible. 

Paper diploma inland 
(Only Austria)

10€

Paper diploma abroad 
(All other countries)

15€

Digital diploma 
(Delivery via email)

5€

mailto:oe8hut@oevsv.at?subject=Beantragung%20Porcia%20Diplom
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Historical Background 
The PORCIA Castle in SpiMal/Drau, located in Carinthia, is regarded as one of the most beauFful 
Renaissance castles north of the Alps. It was constructed between 1530 and 1597 by order of the 
Spanish General Treasurer Gabriel v Salamanca, appointed by Archduke Ferdinand I. The castle 
represents a blend of urban Palazzo and rural castle architecture. 

Following the exFncFon of the Salamanca-Ortenburger line, this unique castle passed into the 
hands of the Princes of PORCIA through sale in 1662, who resided there unFl 1918. Subsequently, 
the castle was privately owned for several years unFl it was acquired by the city of SpiMal/Drau in 
1938, becoming its sole and definiFve possession. 

Noteworthy features include the castle's arcade courtyard, showcasing clear Italian influences in its 
architectural elements, and the splendidly adorned North front with its Baroque portal. Today, the 
second and third floors house the "Museum für Volkskultur," open to visitors from May to October. 
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